
今回は、診療助手・山本がお届けします！

院 長 ご あ い さ つ

『我が家のパパは野球少年』

私の主人は中学硬式野球部の監督をさせていただいています。

土日は、少年達と同じように練習に励んでおりますが、負けず嫌

いの主人は彼らとの短距離走で１番にゴールしたり、試合形式の

練習では、投手出身の血が騒ぎ、雄叫びを上げながらキャッ

チャーの構えた所に投げます。打って走って、おもいっきりヘッドス

ライディング!当然ユニフォームはドロドロになって帰宅。息子も高

校球児ですので、洗濯物も2倍で大変ですが土がいっぱい付いて

いるとなんだか嬉しい気持ちになります。少年達と同じ目線で野

球に向き合っている主人を私は心から尊敬しています。息子も主

人の様に野球に敬意を持ち常に感謝の気持ちを忘れず野球と

向き合ってほしいと思います。野球に興味がある中学生の皆さ

ん！！熱血監督と一緒に野球をしませんか？

いつでも体験できますので詳しくは山本まで＼(^-^)／

コラム数珠つなぎ

院長 梶川大介

親切・丁寧・笑顔がモットー
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今年の6月に還暦を迎えました！！

自分が娘や息子の頃、60歳といえば「お爺さん」と思っていた年齢にいざ自分がなってみて

「ん？！僕ってお爺さん？！」と感じてしまいます。

テニスやっても、野球やってもまだ走れる方との勝手な思い込み。

50歳台から60歳になったからといって自分では何も変わらない。

還暦とは、生まれた年に戻るというところから、

赤ちゃんに戻る・第二の人生に生まれ変わるという意味があります。

第二の人生は、まず手始めに健康管理。年明け早々の人間ドックで

内臓脂肪が昨年より25％も増加してマジでヤバい。

食生活と運動不足を改めます。内臓脂肪と皮下脂肪を減らし、目指せウエスト79cm！！

次に、今秋催される医院交流会を成幸に導くこと。

“チーム梶川”らしい取り組みを多くのゲストの方々に知ってもらい、ワクワク交流を深め、

互いの医院・医療の質を高めたいと思っています。実行委員のメンバーと既にワクワクです。

気持ちは永遠の36歳、60歳のオッさんの着ぐるみを着込んで、

自分の気持ちに素直な人生を楽しんで参ります。

皆さま、梶川院長の還暦に当たり

たくさんの心温まるメッセージを有り難うございました。これからも梶川眼科医院は成長を続け、

頑張って参りますので今後とも宜しくお願い申し上げます                      スタッフ一同

（長谷川さん）

還暦おめでとうございます

これからもよろしくお願い致します

それからタイガースの優勝を願っております。

お元気でがんばって下さい。

（竹中修さん）

いつもお世話になっています。還暦おめでとうございます。

ボクは66才ですがまだ、しばらく働けそうですし

まだまだ遊べそうです。

先生もまだまだこれから充実した日々を楽しんでください。

（K.Mさん）

いつも優しく笑顔で診て頂いてありがとうございます。

白内障も順調に回復し、生活が楽しく過ごせています。

本当に感謝しています。先生が還暦を迎えられると知り驚い

ております。お元気で若々しい先生ですのでびっくりです。

これからも私達患者の為に良い治療とご指導をよろしくお願

いします。いつまでも頑張って下さい。

（大前由利子さん）

還暦御目出度うございます。昔と違い現役での

還暦ご苦労様です。人生100年と現在ではいわれ

ている様で、まだまだバリバリの現役でいらして

下さい。

（森茂一さん）

先生には、開院以来御世話になっています。

益々繁盛します様お祈りします。

（前田サツ子さん）

還暦おめでとうございます。

何時までも元気で私達をお守り下さい。

ありがとう。

（荻田人士さん）

宜しくお願いします。

（森本澄子さん）

還暦おめでとうございます。

「梶川眼科のコーナー」をいつも楽しく読ませて

もらっています。ご自身でもいろいろ楽しみながら、

私たちにとっては頼れる先生でいて下さい。

（結城栄美子さん）

おめでとうございます。お若いですね。

ますますお元気で。頼りにしております。

（吉村敬子さん）

長い間お世話になっておりますのに、先生が60才とは

信じられないです！まだまだお若く見えますし、

ハツラツとされているので60才もいいものですね〜

益々、御健勝であられますようお祈り致します。

（藪田常弘さん）

いつもお世話に成っています

還暦祝いおめでとうございます

今後ともよろしくお願いいたします

（塩川貴美さん）

60歳ハッピーバースデー

梶川先生に通いはじめて20年。先生の変わらない姿、

このまま70・80歳になっても保って下さい。

私も古希を迎え最近少しおとろえている実感があります。

梶川眼科がいつまでも先生のお力で地域に役立つよう

祈っています。お誕生日おめでとうございます。

（匿名さん）

いつもお世話になり有り難うございます。

この度は還暦おめでとうございます。

これからもお身体に気をつけられますますの

ご活躍を願います。

（垣内良子さん）

先生お目出度うございます。

（畑修さん）

還暦おめでとうございます。

患 者 様 お 祝 いの コメントが届きました院長の還暦にあたり

（安田壽恵子さん）

いつもありがとう御座居ます。御目出度う御座居ます。



× 1年間、全スタッフでがんばりました

ディズニープロジェクトを振り返って

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　チームプリンセス　　能登原
　　　　　　　　　　思い起こせば1年前、一緒に活動するメンバーが発表された。
　　　　　　　　　　清く正しく美しくをモットーにチーム名は「プリンセス」に決定。
　　　　　　　　　　ここから私達のプリンセス物語が始まった。
　　　　　　　　　　部署も年齢も違う6人のメンバー。ズッコケ・グルグル・フンワリ・プリプリ
　　　　　　　　　　パタパタ・オットリ、6つのピースがピタリとはまり、１つの大きな絵になっ
た。バラバラの様で価値観は同じ。シンプルで自分にも人にも優しい。そしてプリンセスらしさを忘
れない。この素敵なチームで患者様満足度を上げるという医院にとって最も大切なミッションに取り
組んだ。１年を笑顔で楽しく終えることが出来てよかった。
患者様の満足度を上げるための物語はまだまだ続く…

プリンセス物語2018

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　チームかじ娘　奈良
　　　　　　　　　　ディズニーパークの研修を終えたかじ娘は『スタッフが楽しく働ける職場作り』
　　　　　　　　　　を目指しました。仲間が困った時、共に向き合い問題に取り組んだり、仕事を
　　　　　　　　　　楽しみながら、幸せと感じる毎日を送る為にアンケートを取ったり、本音を
　　　　　　　　　　言い合える風通しの良い職場になる様に、かじ娘BOXさん(意見箱)の設置や、
　　　　　　　　　　月目標を解かり易くイラストにしてみました。１年前、パーク内を駆け回って
いた私達ですが、色々な課題に取り組んだ事により、どのチームも強い結束力と達成感を得られたと
思います。かじ娘としての活動は終了ですが、これからも大切な関係であり続けたいと思います。
かじ娘のメンバーから教えてもらった、誰かを幸せにしてあげると自分も幸せになる『幸せ貯金』を
増やしたいと思います。

ディズニーPJ研修を終えて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　院長　梶川大介
　　　　　　　　　　昨春のディズニーランド＆シー内での無茶振りミッションから始まり、
　　　　　　　　　　ほぼ毎月の全体研修、および日々の業務に対してもしっかりと向き合って
　　　　　　　　　　くださり、みんな本当にありがとうございました。
　　　　　　　　　　1年の長きにわたるプロジェクトを通じて色々な気づきと学びがあり、
　　　　　　　　　　“チーム梶川”は間違いなく成長したと感じています。まず何よりも、チーム
　　　　　　　　　　全体に活気が増し、笑顔で、明るく、楽しそうに見えます。みんなを巻き込み
、　　　　　　　　　みんなで取り組むという雰囲気が良いです。また、依存型から自立型スタッフ
　　　　　　　　　　へ進化しつつあります。自ら課題を設定し、自ら行動し、自ら振り返り、
　　　　　　　　　　新たな行動へと繋げるようになって来たのも大きい。
この流れと雰囲気を令和も継続していきます。最後になりますが、“チーム梶川”に成長の機会を与え
てくださった坂井さんには感謝、感謝です。

ディズニープロジェクトをやってよかった

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　坂井日出海
　　　　　　　　　　個性豊かで素敵な人ばかりだな・・・。
　　　　　　　　　　これは、私が梶川眼科医院の皆様に初めてお会いした時の、率直な感想です。
　　　　　　　　　　講師という立場の経験上、様々な職種の研修を行っていますが、個性豊かな
　　　　　　　　　　人が多い職場は、活気がありいつも笑顔に溢れている印象がとても強いです。
　　　　　　　　　　ですがその反面、個性が強いがゆえに個人プレーが多いという点もあります。
しかし、梶川眼科医院の皆様は、院長を筆頭に、ひとつのチームができているように感じました。
研修が始まり、3つのチームでそれぞれの目標を達成し、医院のテーマである『心のこもった眼科医
療』を患者様に提供できるようになるための日々が始まりました。最初は皆さん初めてのことばかり
で、戸惑われた方もいらっしゃいましたが、すぐに結果を出すことができ、やはりもともとの素質が
備わっていると感じました。
この1年プロジェクトを通し、私が感じたこと。それは、梶川眼科医院の皆様の人柄や素質、そして
人を思う心に、私はたちまち、梶川眼科医院のファンとなっている自分がいること。それは紛れもな
い、皆様の人間的な魅力だと感じています。

プロジェクトを終えて ～講師の立場から～ 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　チームそだねー　河野
　　　　　　　　　　　ディズニーランド研修のミッションから、月1回の4時間の研修を終えて、
　　　　　　　　　　　あっという間の1年間でした。「チームそだねー」の特徴は、名前どうりの
　　　　　　　　　　　みんなの意見を認め合うことと、何ごともスピーディでシンプルにやること
　　　　　　　　　　　が、チームのモットーでした。ディズニーランドでのダッフィの抱き枕を
　　　　　　　　　　　頂いたチーム優勝や忘年会でのカニの大を頂いた1位受賞など、常にパワーを
感じるチームでした。チームの目標は、総来院数3％アップだったのですが、惜しくも、目標には到達
できませんでしたが、昨年対比は増患しており、満足できる結果を残せました。
楽しいランチミーティングでの対策検討や、メンバーのまとめる力は、本当に目を見張るものでした。
日頃の診療中だけでは味わえない、担当の異なるチーム編成で、ディズニーランドのミッションに
取り組んだことで、作れたチームワーク、打ち解け感や親近感、そして何よりも信頼感、どれを取って
も最高だったように感じています。
昨年の流行語大賞にも選ばれた、「そだねー」たかが3文字、されど3文字で深い意味合いがあり、
「オール　オッケー」で安心してこのディズニープロジェクトに臨めました。
この「オール　オッケー」を今後、職場全体にも広げていけたらなぁと感じています。

ディズニー研修を終えて

2018年、ディズニーパーク研修に始まり、1年間 医院を成長・発展させる「ディズニープロジェクト」を行いました。
院内を３つのチームにわけ（チームプリンセス・チームかじ娘・チームそだねー）、それぞれがテーマを持ち、その
成果に向けて自分達で考え行動にしました。この1年間は困難もありましたが、チームの結束を高め医院とスタッ
フの成長につながったと思います。


